

Tirada: 13 657 Categoría: Castilla y León Difusión: 11 317 Edición: General Audiencia: 77 000 Página: 13



AREA (cm2): 84,3 OCUPACIÓN: 13,5% V.PUB.: 663€ COLEGIOS DE ABOGADOS

"No tengas miedo" y "La herencia del viento" abrirán el Ciclo de Cine Jurídico

B.F.O. SALAMANCA

El Colegio de Abogados de Salamanca celebra en abril el VIII Ciclo de Cine Jurídico de la Fundación Torre del Clavero con la proyección de tres películas relacionadas con el mundo de la abogacía y de la justicia los días 11, 18 y 25 de abril. Con motivo del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, el ciclo se celebra en colaboración con el Congreso de Novela y Cine Negro, que organiza la Facultad de Filología.

El primero en proyectarse será el filme de Montxo Armendariz 'No tengas miedo', que presentará el director de cine salmantino Jonathan Cenzual el miércoles 11 de abril a las 19.00 horas. El ciclo continúa la semana siguiente, el miércoles 18 de abril a las 19.00 horas, con la película 'La herencia del viento' (Stanley Kramer) y contará con el análisis de Federico Bello, doctor en Derecho, fiscal de Salamanca y especialista en cine.

"Spotlight", de Thomas McCarthy, pondrá punto y final al VIII Ciclo de Cine Jurídico de la Fundación Torre del Clavero, el miércoles 25 de abril a las 20.00 horas. La última jornada estará presentada por el decano Eduardo Íscar y por el profesor de Teoría de la Literatura y Literatura Comparada de la Universidad de Salamanca, Javier Sánchez Zapatero. Esta proyección se realizará como una más de las actividades del Congreso de Novela y Cine Negro. "Los puntos de roce entre el cine negro y el jurídico han provocado este acercamiento tan deseable entre ambas instituciones", explica el decano del Colegio de Abogados de Salamanca, Eduardo Íscar.